

CIRCULAR URGENTE SOBRE LA SOLIDARIDAD CON EUSKADI

Después de los 5 asesinatos, centenares de heridos, contusionados y detenidos, Euskadi está desarrollando una impresionante **HUELGA** General, con enfrentamientos durísimos con la policía. Nadie en Euskadi piensa ya en Elecciones, la perspectiva inmediata está en masificar la respuesta a los asesinatos y a la violencia de la policía; para el lunes está convocada una jornada de Huelga General en las 4 provincias.

De nuevo después del 12 de Noviembre y, sobretodo, después de la semana negra de Madrid, la necesidad y la posibilidad de una huelga general política para derrocar al gobierno está a la orden del día. El conjunto de las reivindicaciones que pueden vertebrar este combate está claro: Amnistía, legalización de partidos obreros, disolución cuerpos represivos, libertades plenas... Asamblea Constituyente, República, Gobierno de Partidos Obreros. Existe también una voluntad de combate en las masas. Lo que falta es la voluntad de organizar este combate por parte de los partidos mayoritarios de la clase obrera: PSUC, PSOE, PSC.

En lugar de llamar a la lucha contra el Gobierno, estos partidos llaman a la conciliación y a frenar la movilización. Los datos que tenemos en B. son: pasividad de PSUC, PSC, PSOE, ninguna respuesta de la Asamblea Nacional del Metal de la UGT, comunicado de la Coordinadora Estatal de la Confederación Sindical de CCOO llamando a no secundar convocatorias de movilización...

Pero nosotros debemos apoyarnos en la voluntad de lucha de las masas para impulsar la movilización, para forzar a los partidos políticos y direcciones sindicales hegemónicas. Organizar la solidaridad activa con Euskadi debe ser ahora nuestra tarea prioritaria, debemos volcarnos a ello.

El plan de trabajo es el siguiente. A partir de mañana, lunes, lanzarnos a la agitación en los centros, intentando el paro, la participación en manifestaciones, etc. Para el martes está previsto un funeral manifestación que debemos intentar que sea lo más masivo posible. Tanto el lunes como el martes es posible que haya manifestaciones en la Rambla hacia la noche. La propuesta que vamos a hacer a la mesa de grupos de hoy domingo es

convocar una jornada de lucha para el miércoles que ~~nos~~ sirva para centralizar y culminar todas las iniciativas del lunes y martes.

Sin embargo para conseguir una movilización general es necesario hacer un trabajo sobre las centrales sindicales y los organismos del movimiento.

1.- Sobre CCOO:

- plantear en los secretariados y permanentes de ramo y local la necesidad de una jornada de lucha unitaria inmediata (miércoles si es posible), Apoyarse en decisiones de empresas avanzadas para arrastrar al ramo y en propuestas de ramo para ir a la local. Atender a la permanente de la Construcción del martes y otras que se conozcan.
- Impulsar un comunicado público de conocidos dirigentes de CCOO (corriente unitaria, tendencia de clase, etc) criticando el comunicado de la coordinadora estatal y llamando a la movilización.
- Recoger de modo masivo firmas de adhesión a la carta de los 13 miembros minoritarios en la Coordinadora Estatal, (se está editando).

2.- Sobre UGT: Plantear también centralmente y en los ramos la necesidad de la jornada de lucha unitaria.

3.- Sobre el conjunto de las centrales: acudir el lunes a la reunión de Centrales Sindicales del Metal para plantear la jornada de lucha.

4.- Sobre el Metal: llevar propuestas de jornada de lucha a la deliberadora y a las zonas que se reúnen el martes.

5.- Sobre las AAVV: a partir del lunes llamar a confeccionar carteles de agitación, pegarlos en sitios céntricos y participar en las diversas manifestaciones y en el funeral. Acudir a la reunión de la Federación del próximo martes, presentando una propuesta de adhesión a la jornada de lucha por parte de las asociaciones de vecinos más combativas que podamos conectar: nueve barrios, poble sec, casc antic, etc.,.

La actividad como organización consistirá en: a) reparto de una declaración del CNC; b) pegada de un cartel; c) participar como orga. en las manifestaciones, funeral, etc., con panacartas, banderas, gritos, etc., arrastrando el mayor numero de gente posible.



Deb nos también desarrollar una actividad como FUT: a) por medio de comunicados, carteles, apoyando todas las iniciativas de lucha; b) insistiendo en los mítines que se celebren en el tema de la Amnistía total y en que la tarea más importante del momento es la solidaridad activa e inmediata con Euskadi. Esta es la ocasión de demostrar que la función de una candidatura revolucionaria es denunciar la política del Gobierno y ligarse a las movilizaciones por encima de planteamientos electoralistas. Es importante también buscar la acción unitaria con el mayor número posible de candidaturas obreras, tal como se ha empezado a hacer ya con CUPS, PTE, ORT, ... llevando adelante nuestra orientación de campaña unitaria alrededor de reivindicaciones urgentes del movimiento.

Sec. del CNC 15.5.77

